



NOMBRE DEL ALUMNO: Gladis Esthepanie Lobato Garcia

NOMBRE DEL PROFE: Yanez Pinto Susi Alexandra

GRADO Y GRUPO: 5TO A

MATERIA: Desarrollo humano

LICENCIATURA: Medicina Veterinaria Y zootecnia

DESARROLLO HUMANO

ESTUDIO DEL CICLO VITAL

El desarrollo humano es un proceso de toda la vida, el cual es conocido como el desarrollo del ciclo vital.



NUEVA MEDICIÓN NACIONAL Y ESTATAL DEL TOH

El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales y dependencias especializadas.

- El índice de salud basado en el cálculo de la esperanza de vida que realiza el Consejo Nacional de Población (Conapo).
- El índice de educación según los registros de la Secretaría de Educación Pública (SEP)
- El índice de ingreso mediante la distribución del ingreso captada por los microdatos del Módulo de Condiciones Socioeconómicas y la Encuesta Nacional de Ingreso y Gasto de los Hogares (ENIGH) —la cual se levanta cada dos años— y los registros administrativos del Sistema de Cuentas Nacionales del Inegi.



POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

Bugental, el primer presidente de la Asociación Americana de Psicología Humanista propuso los siguientes cinco puntos:

- 1) El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes
- 2) El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- 3) El hombre es consciente.
- 4) El hombre tiene capacidad de elección
- 5) El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR EXISTENCIALISMO

La existencia no es una idea, es una realidad, la realidad de la propia subjetividad. No es un género, ni una especie, por que el género y la especie son pensamientos y universales, la existencia es real y singular.



EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

Las finalidades del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad, para conformar su acción a la de su propia naturaleza, una naturaleza a la vez inmanente y trascendente, por su doble condición material y espiritual

CONSECUENCIAS DEL HUMANISMO SIN TRASCENDENCIA

Los principios abstractos y estériles de un humanismo sin trascendencia no tienen fuerza ni operatividad y tienden a darle al ser humano una respuesta superficial, muy limitada (por más que se presente como —universal||), y contraria a la necesidad que todo hombre y toda mujer tienen de darle un sentido a su vida y de descubrir una misión única en su relación con los demás, es decir, en su actuación social.

